



DOSSIER DE PRENSA



Presentación Máster en Derecho y Gestión del Deporte – ISDE – Club Estudiantes Baloncesto





MARCA



"Las Ventanas son incompatibles los mejores no puedan jugarlas' con la realidad"

BERTOMEU, PRESIDENTE DE LA EUROLIGA, VUELVE A CRITICAR A LA FIBA, PARTICIPÓ EN UNA MESA REDONDA JUNTO A ALFONSO REYES (ABP) Y JOSÉ RAMÓN LETE (CSD)

a sede del ISDE acogió ayer una mesa redonda organizada por la Fun-dación Estudiantes con el título 'El baloncesto español: el futuro de sus competiciones". Contó con la presencia de José Ramón Lete, presidente del CSD: Jordi Bertomeu, presidente de la Euroliga; y Alfonso Reyes, presidente de la Asocia-ción de Baloncestistas Profesio-

ción de Baloncestistas Profesio-nales, Jorge Garbajosa, presiden-te de la FEB, no pudo acudir. En la charla se trataron asun-tos de relevancia para el balon-cesto español, en conflicto cons-tante. "Vivimos un momento como nunca antes: segundos en el ránking mundial de seleccio-

NBA, con 11 equipos en Europa y nueve jugadores en la NBA... Pero también hay debilidades y amenazas', resumól Lete. Una de ellas es la guerra Eu-roliga-FIBA por culpa de las Ven-tanas de selecciones. Ese con-flicto no es verdad. Hablamos con el oresidoret de FIBA bace con el presidente de FIBA hace dos semanas", dijo Bertomeu, que cargó contra las Ventanas: "FIBA hizo un calendario incom-

"FIBA hizo un calendario incom-patible con la realidad del balon-cesto y es un horror que los me-jores no jueguen las Vertanas." Reyes lamentó que "los juga-dores estén al margen de las de-cisiones cuando son los prota-grosistas." El presidente de la ABP dijo estar en contra de las Ven-ranas. "No nos gustan Es un ele-nas." No nos gustan Es un ele-ranas." tanas: "No nos gustan. Es un elemento más de conflicto porque no están los mejores".

no tengo mando para poner de acuerdo a FIBA y Euroliga. Ya chie que igual tiene que intervenir Europa. También cree que el CSD podría hacerlo si no hay acuer-do con los ascensos y descensos en la ACB: "Queremos 16 equi-pos como aprobó la Asamblea de la ACB pero además queremos mantener dos ascensos y dos descensos. Voy a respetar la voluntad de la ACB v de la FEB. Quiero Ligas abiertas y una se-lección fuerte. Las partes tienen la voluntad de acuerdo, pero si no lo hay actuaremos".

EL CALENDARIO IDEAL

Reyes, mientras, se decantaba por una Liga Endesa "que man-tuviera los 18 equipos". En su formato de calendario ideal, "las se-lecciones jugarían en verano, et rannoig municial de selección de destantios inejeries.

Idea de municia de selección de destantios inejeries.

José Ramón Lete se mostró porque es un error mayusculo discutir sobre la formación y la mejor Liga del municio tras partidario de una mediación: Yo dejar sin competición el verano.

Lanto sobre las Ventanas.

Y la Euroliga, que crezca, pero dejando crecer a los demás". Bertomeu cree que lo mejor sería "un mes y medio de descanso absoluto, un mes y medio de selecciones y nueve meses de competiciones intensivas".

También se trató el asunto de la formarión de lavandores. Rela formarión de lavandores. Re

la formación de jugadores. Reyes se preguntaba cómo "sólo hay un 30% de españoles en la ACB. Y eso nos lo dicen los juga-ACB. Y eso nos lo dicen los juga-dores extrarjens, a los que tam-bién representamos. Es la Liga-profesional del mundo con me-nos jugadores nacionales". Ber-torneu no entiende que "en LEB Plata, primera competición no profesional, haya equipos con cinco extrarjens. Tenemos que buscar solución para que los ju-censes i une mundo y espera su proper la juerno y espera se nos devenes jueguen y eso es cosa de la FEB. Deberiamos empezar a discutir sobre la formación y no

Es un horror que los mejores no

La ACB es la Liga del mundo con menos nacionales'

SO REYES PRESIDENTE DE LA ABP



ACB, actuaremos'

JOSÉ RAMÓN LETE PRESIDENTE DEL CSD





"Bertomeu: "FIBA ha hecho un calendario incompatible con la realidad""



In momento de la mesa redonda organizada en la sede del ISDE sobre el futuro del baloncesto. Club Estudiantes

• El calentón entre Alfonso Reyes y Bertomeu: "La Euroliga no es cerrada"

a sede del ISDE ha acogido una mesa redonda bajo el título "El baloncesto español: el futuro de sus competiciones". El acto, organizado por Fundación Estudiantes, ha contado con la presencia de José Ramón Lete, presidente del CSD; Jordi Bertomeu, presidente de la Euroliga; Alfonso Reyes, presidente de la

"Así fue el calentón entre Alfonso Reyes y Jordi Bertomeu: "la Euroliga no es



• "FIBA ha hecho un calendario incompatible con la realidad"

a cumbre por el estado del baloncesto español en que se convirtió la mesa redonda que inauguraba el VII Máster en Derecho y Gestión del deporte organizado por ISDE y Fundación Estudiantes vivió uno de sus momentos más acalorados con el intercambio de pareceres entre Alfonso Reyes (ABP9) y Jordi Bertomeu (Euroliga).









Con participación del Estudiantes y en la sede del Instituto Superior de Derecho y Economía se citaron los principales poderes del baloncesto español, con ausencia a última hora de Jorge Garbajosa. Sobre la mesa, el presente y futuro de un deporte con muchos frentes abiertos.



Lete: "Si no hay acuerdo ACB-FEB, actuaremos"

Cumbre en Madrid para hablar del futuro del baloncesto español

Equipos La ABP quiere una Liga de 18. la ACB va aprobó reducir a 16

Acuerdo. Lete dejó claro de dría que si la ACB (que aprobó en verano una reducción de 18 sea 16 equipos) y la FEB no se cale ponen de acuerdo en el número de clubes para la próxima a un temporada y en la manera de mos

La Euroliga dará el salto de 16 a 18 equipos



"Lete, rotundo: "si no hay acuerdo ACB-FEB, actuaremos nosotros"

El Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE) y el Estudiantes han presentado este martes en la sede del ISDE en Madrid su séptima edición del Máster en Derecho y Gestión del Deporte con una mesa redonda: "El baloncesto español: el futuro de sus competiciones". Presentó el acto Miguel Ángel Bufalá, presidente del Club Estudiantes (no de la Sociedad Anónima), y moderó Gaspar Díez, redactor jefe de Europa Press, Estuvieron también José Ramón Lete, secretario de Estado para el Deporte; Jordi Bertomeu, presidente de la Euroliga; Alfonso Reyes, presidente del sindicato de jugadores (ABP) y Juan Francisco García, expresidente del Estudiantes. A última hora se cayó del cartel Jorge Garbajosa, presidente de la Federación Española (FEB).

Destacó la intervención de Lete, que dejó claro que si la ACB (que aprobó en verano una reducción de 18 a 16 equipos) y la FEB no se ponen de acuerdo en el número de clubes para la próxima temporada y en la manera de regular los ascensos y descensos, el Consejo Superior de Deportes intervendrá, como así recoge el artículo 28 del convenio de coordinación firmado entre ACB y FEB. "Vivimos un momento







CSD, jugadores y Euroliga ponen sobre la mesa sus desencuentros en una cita en Madrid ♦ Las 'ventanas', el calendario, los ascensos o los extranjeros fueron algunos de los puntos dave

Jesús Pérez Ramos Barcelona Efe Madrid

**La sede del Instituto Supertor de Derocho y Economia (SDE)de Marid fide el escenario ayer de un arractivo debate titulado r Elbadon cesto españo i el fitturo de las competiciones', de donde salieron Interessantes opinitores y dociaraciones. Ba la cita, que esta organizada por el Movistar Estudiantes y tenia como objetivo analizar les problemas del balon del presidente de la Euroliga Jordi Bertomen, el del Consejo Superior de Deportes, José Ramón Lete, y el del sindicato de jugadon estatas per del propieto de la Consejo del Profesionales. Alfonso Reyes, No acudieron la Federación de Baloncestos (FEB), cuto presidente Jonge Garbajosa estabanunciado per finalmente no pundo participar, y tampoco lo hizo la Asociación de Cibbes de Balonces to (ACB), en un proceso de selection interna de presidente y director general, aunque teria varior presentantes entre-el publico. Uno de los temas que se trataron de de las decombinadas ventis nas FIBA de selecciones. Reyes indice de la defendad de la decombinada se ventis mador que introduce más conflicto de mando que la minieta o he gustan, ya que son "un elemento distorsionador que introduce más conflicto Necesarios de la decombinada per la función que "el mando a proper encima de la messa a la Europia y lo hemos tenis de la cutado a entrevistamos una solución a este conflicto. Necesarios una solución a este conflicto necesidad para poner encima de la cestidad de la con



ce desmercer el Interés en la competición nacional. Asimismo. Berromeu confirmó que habrán anolizado es construyó sobre el conficio para del Barrollago del Barrollago andio que vience el circulta para del Barrollago andio que vience del maniar. Berromeu, quien anadió que "el anias nad les paracido se competición as de Burrollago andio que "el mana de los partidos el Burrollago que "el anias man de los partidos de Eurollago an fines de semana ni se

Varias propuestas de Calendario

Bi calendario de competiciones fue otro punto calente. Al finos Reyes (ABP) apostó por "selecciones en verano", una Euroliga que "amo el descanos abouto" para los jugadores, con otro mes y medio de competición el se decimen función que "ha una facilidad de escanos abouto" para los jugadores, con otro mes y medio de competición el selecciones de competición el se decimen función que "ha una facilidad de escanos abouto" para los jugadores, con otro mes y medio de competición el se elecciones on verano", una Euroliga que "aume a final de la Euroliga para bance de escanos abouto" para los jugadores, con otro mes y medio de competición de selecciones on verano", una Euroliga que "aume a final de la Euroliga para bance que admitir que las fronteras a este nivel profesional de de competición que "ha y una feranda "acredo con en la INBA, per uno quero comparto. Esta especie de sensa basoluto" para los jugadores, con otro mes y medio de competición de selecciones de conficion de competición d

Lete: "Si no hay acuerdo, actuaremos"

José Ramón Lete (CS) pidió "un acuerdo" para dar una solución al modelo de la Liga Endesa, formada por 18 equipos tras la readmisión por via judicial del Betis, pero con un acuerdo a final no concretado para que esta campaña y la siguiente haya do descensos y un ascenso para reducida a 16 en la 2019-20, algo sobre lo que Lete discrepo. Tenemos que llegar a ese acuerdo, sos se urgente y necesario", añadio para recordar que la Ley del Deporte de 1990 el da poco margen de maniolota y que está en proceso una nueva en catultos permiten a ISO actuar en el caso de que no haya acuerdo actuartes DEP MEZ. "Si no bay acuerdo, actuaremos y lo haremos con sentido de responsabilidad y de proporción. Agui hay intereses encontrados, legitimos pero no exclusivos de nadie", declario e exclusivos de nadie", declario e

"Euroliga, CSD y ABP debaten sobre sus desencuentros"



REAL MADRID

Top Galerias



Clasificación de la Bota de Oro 2017-18



EFE Los representantes de varias de las principales instituciones del baloncesto español y europeo, como la Euroliga, el Consejo Superior de Deportes o el sindicato de jugadores ABP (Asociación de Baloncestistas Profesionales), pusieron sobre la mesa usa desencuentros este martes en un debate en Madrid. La cita, organizada por el Movistar Estudiantes y la







EN UNA CHARLA DE BALONCESTO

Bertomeu, crítico con las ventanas FIBA

"El problema es que la FIBA en 2018 ha lanzado un calendario incompatible con la realidad del baloncesto mundial", dijo el presidente de la Euroliga

El presidente de la Euroliga, Jordi Bertomeu, aseguró ayer en una mesa redonda sobre la situación del baloncesto que las 'ventanas' de partidos durante el año iniciadas por la FIBA para la clasificación al Mundial de China 2019 son "un sistema incompatible con la realidad del baloncesto".

"El problema es que la FIBA en 2018 ha lanzado un calendario incompatible con la realidad del baloncesto mundial, que podría haber sido compatible años atrás, que la NBA y la Euroliga no pueden digerir. Provocan algo horroroso, que las selecciones jueguen sin sus mejores jugadores", dijo. El máximo responsable de la principal competición europea de clubs y de la Eurocopa hizo estas afirmaciones en un debate organizado por el Movistar Estudiantes y la escuela de negocios IS-DE de Madrid, al que asistieron el presidente del Consejo Superior de Deportes, José Ramón Lete, el del sindicato de jugadores ABP, Alfonso Reyes, y el expresidente estudiantil Juan Francisco García.







<u>"El presidente de la Euroliga dice que las 'ventanas' son incompatibles con la realidad"</u>

El presidente de la Euroliga, el español Jordi Bertomeu, aseguró hoy en una mesa redonda sobre la situación del baloncesto que las 'ventanas' de partidos durante el año iniciadas por la FIBA para la clasificación al Mundial de China 2019 son un sistema "incompatible con la realidad del baloncesto".

"El problema es que la FIBA en 2018 ha lanzado un calendario incompatible con la realidad del baloncesto en el mundo, que podría haber sido compatible años atrás, que la NBA y la Euroliga no pueden digerir y por eso provocan algo horroroso, que las selecciones jueguen sin los mejores jugadores", aseguró Bertomeu.





europa press

"Lete actuará con "responsabilidad y proporción" si no hay acuerdo por los ascensos a Liga Endesa"



Publicado 06/03/2018 12:31:04 cg

MADRID, 6 Mar. (EUROPA PRESS) -

El presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), José Ramón Lete, ha avisado de que, "si no hay un acuerdo" entre la ACB y la FEB para aclarar el número de ascensos y descensos para la próxima temporada en la máxima categoría del baloncesto español, su organismo intervendrá "con sentido de la responsabilidad y sentido de la proporción" para resolver el asunto.

En su hoja de ruta aprobada a principios de la presente temporada, la ACB decidió que la próxima temporada la competición se reduzca a 17 equipos con dos descenso y un descenso. Esta propuesta no casa con la intención de la FEB, que quiere que se produzcan dos ascensos desde la liga LEB Oro a la Liga Endesa en verano.

"Alfonso Retes: "La ACB es la liga profesional del mundo con menos jugadores nacionales"

MADRID, 6 Mar. (EUROPA PRESS) -

El presidente de la Asociación de Baloncestistas Profesionales (ABP), Alfonso Reyes, ha lamentado que la Liga Endesa sea "la liga profesional del mundo con menos jugadores nacionales", al tiempo que ha criticado la "inseguridad normativa" que a su juicio provoca la Euroliga y el "error mayúsculo" de que el próximo verano no haya un gran

"En nuestra asociación estamos todos, también los jugadores extranjeros. No quiero que haya un 80 por ciento de jugadores españoles, no creo que fuera bueno, pero los extranjeros nos dicen que cómo es posible que solo haya un 30 por ciento españoles. Sin duda, la ACB es la liga profesional del mundo en la que menos nacionales hay", lamentó Reyes durante su participación este martes en la mesa redonda 'El baloncesto español: el futuro de las competiciones', celebrada este martes en la sede del Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE).

"Bertomeu: "si es necesario haremos 14 propuestas más a la FIBA"

"No hay un conflicto FIBA-Euroliga. Hablo con Patrick (Baumann) regularmente, le voy a ver esta semana y tenemos una buena relación personal desde hace 25 años, pero pensamos distinto en bastantes cosas. El problema es que FIBA vuelve a hacer en 2018 un calendario incompatible con la realidad del baloncesto en el mundo", lamentó Bertomeu durante su participación en la mesa redonda 'El baloncesto español: el futuro de las competiciones', celebrada este martes en la sede del Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE) de Madrid.





EL PAÍS

"Lete, sobre la crisis del baloncesto: "Si no hau acuerdo, actuaremos""

FAUSTINO SÁEZ

Madrld - 6 MAR 2018 - 18:36 CET



De izquierda a dcha: Alfonso Reyes, Jordi Bertomeu, José Ramón Lete y Juan Francisco García ISDE

Bajo el título *El baloncesto español: el futuro de sus competiciones*, se reunieron en Madrid, en la sede del Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE), varios de los principales actores del conflicto de la canasta y la mesa redonda fue un fiel reflejo de un panorama enquistado y abigarrado. Primero, por las significativas ausencias: de la Federación, que excusó la anunciada participación de Jorge Garbajosa, y de la ACB, que rehusó la invitación por encontrarse en plena reestructuración de su organigrama. Después, por las evidentes tensiones entre los presentes: José Ramón Lete (Secretario de Estado para el Deporte), Jordi Bertomeu (director ejecutivo de la Euroliga), Alfonso Reyes (presidente del sindicato de jugadores) y Juan Francisco García (ex presidente del Estudiantes), que ejerció de anfitrión de un evento que dejó titulares a granel y evidencias irreconciliables.



Publicado por Emilio V. Escudero el Mar 7, 2018

Compartir



La gran sentada del baloncesto nacional no fue tal por la ausencia de **Jorge Garbajosa**, presidente de la Federación, y de un representante de la ACB, que sigue buscando cabeza visible desde la marcha de Francisco Roca. Sin esos dos pilares, la mesa redonda organizada por la **Fundación Estudiantes** y la Escuela de Negocios ISDE quedó coja, aunque los presentes supieron resaltar las fortalezas y los problemas actuales del baloncesto español.

Entre ellos, hay uno que pasó de puntillas pero que amenaza con convertirse en el próximo campo de batalla de la canasta nacional. Hablo de la reducción de equipos en la ACB, que José Ramón Lete -presidente del Consejo Superior de Deportes- puso encima de lamesa al recordar el pacto alcanzado en la Asamblea de la liga hace algunos meses. «En un par de meses tendremos que resolver qué queremos hacer con la ACB, si queremos que sean 16 equipos como se acordó en la Asamblea», explicó Lete, que apuntó a la necesidad de mantener los ascensos a la Liga Endesa desde la LEB Oro.





LAVANGUARDIA

"El baloncesto español pone sobre la mesa sus desencuentros"

Miguel Ángel Moreno

Madrid, 6 mar (EFE),- Los representantes de varias de las principales instituciones del baloncesto español y europeo, como la Euroliga, el Consejo Superior de Deportes o el sindicato de jugadores ABP (Asociación de Baloncestistas Profesionales), pusieron sobre la mesa sus desencuentros este martes en un debate en Madrid.

La cita, organizada por el Movistar Estudiantes y la escuela de negocios ISDE como una mesa redonda con el objetivo de analizar los problemas del baloncesto español y de sus competiciones, trascendió rápido hacia los problemas europeos de este deporte, entre la FIBA y la Euroliga por las ventanas' de clasificación al Mundial 2019.

El presidente de la Euroliga, Jordi Bertomeu, el del Consejo Superior de Deportes, José Ramón Lete, y el del sindicato de jugadores ABP (Asociación de Baloncestistas Profesionales), Alfonso Reyes, fueron los contendientes de un debate al que le faltaron dos voces.

"El baloncesto español pone mesa sus desencuentros"

EFEMartes, 06/03/2018 a las 13:15 CET

Miguel Ángel Moreno

Los representantes de varias de las principales instituciones del baloncesto español y europeo, como la Euroliga, el Consejo Superior de Deportes o el sindicato de jugadores ABP (Asociación de Baloncestistas Profesionales), pusieron sobre la mesa sus desencuentros este martes en un debate en Madrid.

La cita, organizada por el Movistar Estudiantes y la escuela de negocios ISDE como una mesa redonda con el objetivo de analizar los problemas del baloncesto español y de sus competiciones, trascendió rápido hacia los problemas europeos de este deporte, entre la FIBA y la Euroliga por las ventanas' de clasificación al Mundial 2019.



"Alfonso Reyes: "la ACB es la liga profesional del mundo con menos jugadores nacionales"

EUROPA PRESS • 06/03/2018 - 12:52

El presidente de la Asociación de Baloncestistas Profesionales (ABP), Alfonso Reyes, ha lamentado que la Liga Endesa sea "la liga profesional del mundo con menos jugadores nacionales", al tiempo que ha criticado la "inseguridad normativa" que a su juicio provoca la Euroliga y el "error mayúsculo" de que el próximo verano no haya un gran torneo de selecciones.

"En nuestra asociación estamos todos, también los jugadores extranjeros. No quiero que hava un 80 por ciento de jugadores españoles, no creo que fuera bueno, pero los extranjeros nos dicen que cómo es posible que solo haya un 30 por ciento españoles. Sin duda, la ACB es la liga profesional del mundo en la que menos nacionales hay", lamentó Reyes durante su participación este martes en la mesa redonda 'El baloncesto español: el futuro de las competiciones', celebrada este martes en la sede del Instituto Superior de Derecho y Economía





ACB.COM

"Exitosa mesa redonda sobre el futuro del baloncesto español"



Mesa redonda sobre el futuro del baloncesto español (Foto: Movistar Estudiantes

Madrid, 6 Mar. 2018.- La nueva sede de ISDE en la calle Serrano acogió la mesa redonda "El baloncesto español: el futuro de sus competiciones", que sirve como presentación del curso 2018 del Máster en Gestión y Derecho del Deporte que organizan ISDE y el club Movistar Estudiantes.

Contó con ponentes de lujo: José Ramón Lete, Secretario de Estado para el Deporte; Jordi Bertomeu, presidente y consejero delegado de Euroleague Basketball; Alfonso Reyes, presidente de la Asociación de Baloncestistas Profesionales (ABP) y Juan Francisco García, ex presidente de Movistar Estudiantes. El moderador fue el redactor jefe de deportes de Europa Press, Gaspar Díez. Estaba previsto pero, a última hora no pudo acudir, el presidente de la Federación Española de Baloncesto, Jorge Garbajosa.

CSD

"José Ramón Lete participa en la mesa redonda "El baloncesto español: el futuro de sus competiciones"



Madrid, 6 de marzo de 2018. El Presidente del Consejo Superior de Deportes, José Ramón Lete, ha participado hoy en Madrid la mesa redonda "El baloncesto español: el futuro de sus competiciones" celebrada en la sede del Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE) y que ha servido para inaugurar la VII edición del Máster en Derecho y Gestión del Deporte. También han participado en esta mesa Francisco García (expresidente del Club Estudiantes de Baloncesto), Jordi Bertomeu (Consejero Delegado de EuroLiga) y Alfonso Reyes (Presidente de la Asociación de Baloncestistas Profesionales). En la imagen, los asistentes a la mesa redonda organizada por el ISDE.

ÆUROSPORT

<u>"El presidente de la Euroliga dice que las 'ventanas' son incompatibles con la realidad"</u>

Por EFE Ayer a las 15:46 | Actualizado

y f

Madrid, 6 mar (EFE).- El presidente de la Euroliga, el español Jordi Bertomeu, aseguró hoy en una mesa redonda sobre la situación del baloncesto que las 'ventanas' de partidos durante el año iniciadas por la FIBA para la clasificación al Mundial de China 2019 son un sistema "incompatible con la realidad del baloncesto".

"El problema es que la FIBA en 2018 ha lanzado un calendario incompatible con la realidad del baloncesto en el mundo, que podría haber sido compatible años atrás, que la NBA y la Euroliga no pueden digerir y por eso provocan algo horroroso, que las selecciones jueguen sin los mejores jugadores", aseguró Bertomeu.





SOLOBASKET

"Basket a debate: ventanas FIBA, ascensos ACB, formación, reestructuración FEB"

El pasado lunes se celebró la mesa redonda 'El baloncesto español: el futuro de sus competiciones' en un acto organizado por ISDE y Movistar Estudiantes. Actuaron como ponentes José Ramón Lete (Secretario de Estado para el Deporte); Jordi Bertomeu (Euroleague Basketball); Alfonso Reyes (ABP) y Juan Francisco García (Movistar Estudiantes) y debatieron sobre diversos temas relacionados con algunos de los temas más candentes en el mundo de las competiciones de baloncesto, a nivel nacional e internacional.





"El futuro del baloncesto, a debate" José Ramón Lete, Presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), asistió a las instalaciones de ISDE en la presentación del Máster en

José Ramón Lete, Presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), asistió a las instalaciones de ISDE en la presentación del Máster en Derecho y Gestión del Deporte ISDE- Club Estudiantes. En el acto se abordaron los principales temas que afectan al baloncesto, como el problema de las ventanas y la formación de jugadores.



Jorge Garbajosa, Presidente de la Federación Española de Baloncesto, fue la única baja de última hora de una mesa redonda formada por Alfonso Reyes, Presidente de la Asociación de Baloncestistas Profesionales, Jordi Bertomeu, Director Ejecutivo de la Euroliga, José Ramón Lete, Presidente CSD y Juan Francisco García, Ex – Presidente del Movistar Estudiantes.





SUPERDEPORTE

"Jordi bertomeu confirma que la Euroliga se ampliará a 18 equipos"

Europa Press | 06.03.2018 | 21:54

El presidente de la Euroliga, Jordi Bertomeu, ha asegurado que "no hay conflicto con la FIBA" pese al continuo desencuentro con el calendario internacional y que "el problema es el calendario de la FIBA, incompatible con la realidad del baloncesto en el mundo", lamentando que le parece "horroroso que las selecciones nacionales jueguen sin sus mejores jugadores" y ofreciéndose



ordi Bertomeu, durante el acto de este martes. Europa Pres

a "hacer 14 propuestas más si es necesario" para arreglar el problema.

"No hay un conflicto FIBA-Euroliga. Hablo con Patrick (Baumann) regularmente, le voy a ver esta semana y tenemos una buena relación personal desde hace 25 años, pero pensamos distinto en bastantes cosas. El problema es que FIBA vuelve a hace no 2018 un calendario incompatible con la realidad del baloncesto en el mundo", lamentó Bertomeu durante su participación en la mesa redonda "El baloncesto español: el futuro de las competiciones", celebrada este martes en la sede del Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE) de Madrid.

VAVEL

"Movistar Estudiantes, siempre ligado al futuro del baloncesto español"



ECODIARIO

"Garbajosa, Bertomeu, Reyes y lete, debaten sobre las 'ventanas FIBA' en presentación del Master ISDE-Estudiantes"

ENLACES RELACIONADOS

- Más de 300 empresas turísticas debaten sobre los problemas y las innovaciones en el sector (3/03)
- Sanidad y las comunidades autónomas debaten mañana un nuevo reglamento de adopción internacional
- Los trabajadores de Amazon en San Fernando debaten aceptar la oferta de empresa para nuevo convenio, que finaliza mañana (28/02)
- Matemáticos de toda España debaten sobre la posibilidad de

Los presidentes del Consejo Superior de Deportes (CSD), José Ramón Lete, de la Federación Española de Baloncesto (FEB), Jorge Garbajosa, y de Asociación de Baloncestistas Profesionales (ABP), Alfonso Reyes, junto con el presidente y Consejero Delegado de la Euroliga, Jordi Bertomeu, participarán este martes en la mesa redonda 'El Baloncesto Español: el Futuro de sus competiciones', con la que se presentará el VII Máster en Derecho y Gestión del Deporte

MADRID, 5 (EUROPA PRESS)





"Bertomeu: no hay conflicto con la FIBA, si es necesario haremos 14 propuestas más"

trabaja en presupuesto y dice a Cs que la aceptación de sus propuestas "es alta" (5/03)

 Roures, sobre la postura de las 'telecos' ante los derechos del fútbol: "veremos si se dice lo mismo en las propuestas" (5/03) MADRID, 6 (EUROPA PRESS)

"No hay un conflicto FIBA-Euroliga. Hablo con Patrick (Baumann) regularmente, le voy a ver esta semana y tenemos una buena relación personal desde hace 25 años, pero pensamos distinto en bastantes cosas. El problema es que FIBA vuelve a hacer en 2018 un calendario incompatible

con la realidad del baloncesto en el mundo", lamentó Bertomeu durante su participación en la mesa redonda 'El baloncesto español: el futuro de las competiciones', celebrada este martes en la sede del Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE) de Madrid.

"Alfonso Reyes: "la ACB es la liga profesional del mundo con menos jugadores nacionales""

MADRID, 6 (EUROPA PRESS)

"En nuestra asociación estamos todos, también los jugadores extranjeros. No quiero que haya un 80 por ciento de jugadores españoles, no creo que fuera bueno, pero los extranjeros nos dicen que cómo es posible que solo haya un 30 por ciento españoles. Sin duda, la ACB es la liga profesional del mundo en la que menos nacionales hay", lamentó Reyes durante su participación este martes en la mesa redonda 'El baloncesto español: el futuro de las competiciones', celebrada este martes en la sede del Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE).

"Lete actuará "con r<mark>espo</mark>nsabilidad y proporción" si ACB y FEB no llegan a un acuerdo con los ascensos"

"El margen de maniobra del Gobierno no es todo el que me gustaría. No lo puedo todo por ser secretario de Estado para el Deporte. Si no hay un acuerdo actuaremos con sentido de la responsabilidad y sentido de la proporción", avisó Lete durante su participación en la mesa redonda 'El baloncesto español: el futuro de las competiciones', celebrada este martes en la sede del Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE).



"Bertomeu desliza que la ampliación de la Euroliga no afectará al Unicaja"

Tuvo lugar ayer una mesa redonda en el VII Máster en Derecho y Gestión del deporte organizado por ISDE y Movistar Estudiantes, donde se debatió acerca de la situación del baloncesto europeo. En el coloquio participaron, entre otros, Alfonso Reyes, presidente de la ABP, y Jordi Bertomeu, máximo mandatario de la Euroliga.

El que fuera jugador del Unicaja le reprochó al CEO del torneo continental tener una competición cerrada y no haber aún fecha para la ampliación a 18 equipos. "Se debería introducir un 10% de equipos nuevos que permita que entidades como Valencia, Unicaja, Zaragoza o Estudiantes puedan optar a entrar en la competición. Eso significará que patrocinadores y, por tanto, dinero, va a entrar en esos clubes",

DIARIO SUR

<u>"Bertomeu y la calma del Unicaja"</u>

Por eso muchos equipos están pendientes del organismo que lidera Jordi Bertomeu, que también pasa por un momento de cambios y cuya línea de actuación es difícil de predecir. A día de hoy es imposible saber cuántos equipos competirán la próxima temporada en la Euroliga y con qué criterios se clasificarán estos equipos. Bertomeu trató de esclarecer un poco más el panorama, aunque las dudas no se despejaron. En una mesa redonda celebrada en Madrid sobre el futuro del baloncesto español, el dirigente mandó un mensaje claro dirigido a los equipos españoles y concretamente al club malagueño: «El Unicaja puede estar tranquilo





"Lete actuará con "proporción" si no hay acuerdo con los ascensos a la Liga ACB"

El Consejo Superior de Deportes lo tiene claro: intervendrá en la posible reducción de la ACB a 16 clubes si no hay un acuerdo con la Federación. El secretario de Estado José Ramón Lete avisa de que, «si no hay un acuerdo» entre la ACB y la FEB para aclarar el número de ascensos y descensos, el Gobierno intervendrá «con proporción y sentido de la responsabilidad».

LA OPINIÓN DE MÁLAGA

"Bertomeu "La Euroliga no ha iugado ni va a iugar sus partidos en fin de semana"

El presidente de la Euroliga, Jordi Bertomeu, aseguró ayer que «no hay conflicto con la FIBA» pese al continuo desencuentro con el calendario internacional y que «el problema es el calendario de la FIBA, incompatible con la realidad del baloncesto en el mundo», lamentando que le parece «horroroso que las selecciones nacionales juequen sin sus mejores jugadores» y ofreciéndose a «hacer 14 propuestas más si es necesario» para arreglar el problema.

«No hay un conflicto FIBA-Euroliga. Hablo con Patrick (Baumann) regularmente, le voy a ver esta semana y tenemos una buena relación personal



del CSD, en un acto celebrado en Madrid. Europa Press

Alfonso Reyes: «La ACB es la liga profesional del mundo con menos ugadores nacionales'

EL NORTE DE CASTILLA

"Lete actuará con "responsabilidad y proporción" si ACB y FEB no llegan a un acuerdo con los ascenso



nso Reves, Jordi Bertomeu, José Ramón Lete y Juan Francisco García / IS

En plena tormenta entre instituciones del baloncesto, Bertomeu reclama por su parte que la «FIBA ha hecho un calendario incompatible con la realidad»

SPAIN NEWS

"Garbajosa, Bertomeu, Reyes y Lete, debaten sobre el futuro del baloncesto español"





Garbajosa, Bertomeu, Reyes y Lete debaten sobre ventanas FIBA en presentación del Máster ISDE-Estudiantes

Los presidentes del Consejo Superior de Deportes (CSD), José Ramón Lete, de la Federación Española de Baloncesto (FEB), Jorge Garbajosa, y de Asociación de Baloncestistas Profesionales (ABP), Alfonso Reyes, junto con el presidente y Consejero Delegado de la Euroliga, Jordi Bertomeu, participarán este martes en la mesa redonda El Baloncesto Español: el Futuro de sus competiciones, con la que se presentará el VII Máster en Derecho y Gestión del Deporte ISDEandEstudiantes.

Read on the original site

LA OPINIÓN DE TENERIFE

"El CSD actuará si no hau acuerdo con los ascensos a la Liga Endesa"

Europa Press | 07.03.2018 | 00:41

El presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), José Ramón Lete, ha avisado de que, "si no hay un acuerdo" entre la ACB y la FEB para aclarar el número de ascensos y descensos para la próxima temporada en la máxima categoría del baloncesto español, su organismo intervendrá "con sentido de la responsabilidad y sentido de la proporción" para resolver el asunto.



ará si no hay acuerdo con los ascensos a la l

Endesa

En su hoja de ruta aprobada a principios de la presente temporada, la ACB decidió que la próxima temporada la competición se reduzca a 17 equipos con dos descenso y un ascenso. Esta propuesta no casa con la intención de la FEB, que quiere que se produzcan dos ascensos desde la liga LEB Oro a la Liga Endesa en verano.







TWEETS DESTACADOS

(Recopilación de tweets ordenados por alcance con la herramienta Sentisis)









Jordi Bertomeu, presidente de la @EuroLeague: "Las Ventanas @FIBA son incompatibles con la realidad" ow.ly/PvMT50gK6lj



14:37 - 6 mar. 2018







Lete, presidente de @deportegob, rotundo: "Si no hay acuerdo @ACBCOM-@baloncestofeb, actuaremos nosotros". #MasterISDEEstu ow.ly/fTxU50gK5rU



14:03 - 6 mar, 2018









MARCA Baloncesto
@MarcaBasket

Bertomeu: "¿Esto de la selección no era un tema de sentimientos, o es de presupuesto?". El estado del baloncesto español a debate marca.com/baloncesto/acb ... vía @willy_marca



14:01 - 6 mar. 2018

2 Retweets 1 Me gusta









Exitosa mesa redonda sobre el futuro del baloncesto español en la presentación del Máster de Derecho y Gestión del Deporte de @ISDEmasters y el Club Estudiantes

clubestudiantes.com/frontend/clube ...



13:38 - 6 mar. 2018

9 Retweets 8 Me gusta 🍵 🏩 🚧 🚱 🚭 🚱 ಿ





Bertomeu: "No hay conflicto con FIBA, si es necesario haremos 14 propuestas más" #MasterISDEEstu



Bertomeu: "Si es necesario haremos 14 propuestas más a la FIBA" El presidente de la Euroliga, Jordi Bertomeu, ha asegurado que "no hay conflicto con la FIBA" pese al continuo desencuentro con el calendario internacional y... europaperess es

12:09 - 6 mar. 2018





Lete actuará con "responsabilidad y proporción" si ACB y FEB no llegan a un acuerdo con los ascensos #MasterISDEEstu



Lete actuará con "responsabilidad y proporción" si no hay acuerdo...
El presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), José Ramón Lete, ha
avisado de que, "si no hay un acuerdo" entre la ACB y la FEB para aclarar el

12:31 - 6 mar. 2018









Alfonso Reyes: "La ACB es la liga profesional del mundo con menos jugadores nacionales" #MasterISDEEstu



Alfonso Reyes: "La ACB es la liga profesional del mundo con menos... El presidente de la Asociación de Baloncestistas Profesionales (ABP), Alfonso Reyes, ha lamentado que la Liga Endesa sea "la liga profesional del mundo con... europapress.es

12:51 - 6 mar. 2018





El presidente de la Euroliga dice que las 'ventanas' son incompatibles con la realidad bit.ly/219IGUv #Euroliga #VentanasFIBA



El presidente de la Euroliga dice que las 'ventanas' son incompatibles con la ... El presidente de la Euroliga, el español Jordi Bertomeu, aseguró hoy en una mesa redonda sobre la situación del baloncesto que las 'ventanas' de partidos durante el

16:39 - 6 mar. 2018



PoblaFM @poblafm



册 El futuro del baloncesto, a debate. @jgarbajosa15 (@baloncestofeb), Alfonso Reyes (@abpinfo), Jordi Bertomeu (@EuroLeague), José Ramón Lete (@deportegob) y Juan Fco. García (ex @ClubEstudiantes) debaten en @ISDEmasters



El futuro del baloncesto, a debate

José Ramón Lete, Presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), asistió a las instalaciones de ISDE en la presentación del Máster en Derecho y Gestión del Deporte ISDE- Club Estudiant... poblafm.com

12:00 - 7 mar. 2018

3 Retweets 2 Me gusta 💮 🐸 🕼











Ya estamos presentes en la mesa redonda 'El baloncesto español: el futuro de sus competiciones' Gracias x la invitación @ClubEstudiantes #MasterISDEEstu #JugadoresThePlayMaker



PRESENTACIÓN MESA REDONDA "EL BALONCESTO ESPAÑOL: EL FUTURO DE SUS COMPETICIONES"









Aprendiendo en #MasterISDEEstu en la mesa "El baloncesto español: El futuro de sus competiciones" con José Ramón Lete presidente del CSD y @clubestudiantes @fundacionestudiantes @DownMadrid ift.tt/2FXsYel













#Basket Sobre el debate de hoy organizado por @ClubEstudiantes e @ISDEmasters con @EuroLeague @abpinfo y @deportegob

lavanguardia.com/deportes/20180 ... @EFEdeportes #MasterlSDEEstu



El baloncesto español pone sobre la mesa sus desencuentros Miguel Àngel Moreno, Madrid, 6 mar (EFE) - Los representantes de varias de las principales instituciones del baloncesto español y europeo,...

13:46 - 6 mar. 2018











1 Retweet 2 Me gusta









21:43 - 6 mar. 2018



Seguir

Gracias al Secretario de Estado para el deporte y al Club Estudiantes por enseñar en ISDE, desde la excelencia.



12:20 - 6 mar. 2018

1 Retweet 2 Me gusta